みずから学び もかまと学び みんなで伸びる南小学校

コミュニティ・スクールだより

第90号

令和2年7月 府中市立南小学校 学校運営協議会



枝豆を収穫したよ



7月15日(水)、2年生21名が枝豆の収穫をしました。臨時休業が続く中、今年も地域の方々が何度も畑へ来て、作物や畑の手入れをしてくださいました。本当にありがとうございます。子どもたちはこの日を、とても楽しみにしていました。「今日は枝豆をたくさんとるぞ!」「持って帰って、お家の人に食べてもらうんだ」と、朝からやる気に満ちた子どもたち。3時間目になり畑へ向かうと、「わー!!枝豆だ!」「たくさんなっている!」と歓声があがりました。

収穫をする時には、池田会長さんが収穫方法を教えて下さいました。どの子どもも熱心に話を聞き、たくさんの枝豆を収穫することができました。

本当に、ありがとうございました。

【2年生 生活科】



児童のお手紙より(抜粋)





わたしは、枝豆を抜くのに自信がなかったけど、池田会長さんが「こうやるんだよ。」と教えて下さったので、うまく抜けました。ありがとうございました。

先日は、枝豆の収穫の仕方を教えてくださり、ありがとうございました。ぼくは、枝豆を下に向けて切ると、上手に切ることができるとわかりました。また、教えてください。

8月の主な予定

· 8月8日(土) PTA夏季環境整備作業

第1部 ・・・ 6:30~8:00

第2部 ・・・ 8:00~9:30 《予備日 8月9日(日)》

※早朝からの作業ですが、よろしくお願いいたします。

· 8月17日(月) 第2学期 始業式

1学期を終えようとしています。臨時休業を終え、学校が再開した後、地域の方々が新型コロナウイルス感染症予防に気をつけながら、今まで以上に子どもたちの登下校の様子を見守ってくださいました。本当に、ありがとうございました。

これからも、どうぞよろしくお願いいたし ます。